

わたしたちが



木材のプロとして 木材建築の可能性を追求し続ける

昭和25年に創業し、山林経営からスタートした当社は、今年で70周年を迎えました。時代と共に業容を変化させ、現在ではプレカット木材加工から木造建築の建設まで手掛けています。創業の地である岡山、販売拠点となる千葉、スギ素材生産量日本一である宮崎の3ヵ所に製造拠点を構え、構造計画から機械加工までトータルサポートすることで、高い信頼を獲得。社員の笑顔がたえない和気藹々とした社風も、当社の強みです。人と地球に優しい、再生可能資源である木材のポテンシャルを最大限に活かし、木材のプロとして「気の合う仲間と木で作る新しい価値」を創造していきます。



一般住宅から商業施設 文化施設まで様々な建設物の 木造化を目指し総力結集

ここ数年、非住宅分野での木造化を標榜してきた当社は、従来では鉄骨や鉄筋コンクリートしか作れないと言われていた大規模空間を、木造で作るという取り組みにチャレンジしてきました。その結果、一般住宅はもちろんのこと、事務所、保育園、商業施設、ゲストハウスなど、多様な建築物に大三商でプレカット加工された木材が使用されるように、最近では地元の組合や建築業者とタッグを組み、大規模木造建築工事を行う案件も増えてきています。



木材の可能性。その先へ

株式会社大三商行



大三商行です